

## PROGRAMA DE EDUCACION MEDICINA VETERINARIA Y ZOOCTENIA

ASIGNATURA
COMUNICACIÓN ORAL

**TEMA** 

**ORATORIA** 

**DOCENTE** 

TORRES LOPEZ ALEJANDRA

**ESTUDIANTE** 

MANUEL CALVO SANTIAGO

GRADO: SEGUNDO CUATRIMESTE GRUPO: A

FECHA DE ENTREGA

28/03/2024

## Buenos Diaz compañeros, Maestra. Mi nombre es Manuel Calvo Santiago

A mi parecer, hay distintos niveles de amor y conforme uno va desarrollando su habilidad para amar, va subiendo de nivel y antes de acceder al ultimo nivel al mas puro, al mas real se presenta una paradoja que uno tiene que resolver. Y te la explico generalmente en nuestro sistema. Todo lo que es diferente, todo lo que parece diferente a uno, se siente separado de uno, y por consecuencia, también pensamos que el amor que yo me doy a mi mismo, tiene que ser diferente al amor que yo doy al exterior y hacia lo demás, hacia la naturaleza etc. Podemos decir que es a treves de estas herramientas que me dio el exterior, que yo puede desarrollar quien soy por que a fin de cuentas yo soy la suma de todas ellas en este sentido, cada vez que yo amo alguna parte de mi estoy amando situadamente a una parte de los demás porque esa parte de mi la dejaron ellos también de la misma manera, cuando yo amo a los demás a la vez estoy amando ciertas parte de mi porque fue a partir de ellos que yo me construí si no existieran los demás yo no pudiera identificarme ni siquiera como yo, porque es a través de la relación y contraste con los otros que yo me puedo reconocer, yo surjo de los otros el yo surge de los otros si no existieran ellos no había un yo. En este sentido, de cierta forma yo soy tu, y tu eres yo, y entonces amarme a mi mismo contrario a lo que pudiéramos pensar solamente es posible cuando se puede amar todo aquello definido como algo diferente a mi mismo porque paradójicamente todo aquellos que se siente fuera de nosotros no esta separado de unos es una parte de nosotros es gracias a la colectividad, gracias a los otros gracias a la naturaleza, que yo, tal y como soy y como pienso finalmente el amor hacia los demás, o hacia la naturaleza, o hacia los animales, por que se comprende que son solo distintas formas de nombrar una misma cosa si te fijas todas, hablan de una misma sola cosa, el amor entonces, el amor en su expresión más pura más real concluyendo, que amarte a ti mismo realmente significa que al mismo tiempo ames a todos aquellos que consideres diferentes a ti mismo.

Porque tu eres yo y yo soy tu